

# Haku

Wohnt im Tierheim

Eintrag erstellt am 20.05.25



<b>Rasse</b>	Mischling
<b>Geschlecht</b>	Männlich
<b>Kastriert</b>	Ja
<b>Geburtsstag</b>	2023
<b>Haltung</b>	

## Das bin ich

Den ca 3-jährigen Rüden Haku haben wir aus unserem Partnertierheim, mit zwei anderen Hunden, aus Rumänien übernommen. Hier zeigt sich der hübsche Rüde als zurückhaltend und vorsichtig. Gerade wenn er einen Menschen noch nicht kennt, zieht er sich lieber zurück und beobachtet aus der Ferne. Wenn sich Menschen aber für ihn Zeit nehmen und ihm die nötige Zeit geben, überwiegt irgendwann seine Neugierde. Über seine Haupt Bezugsperson freut er sich immer sehr, genießt hier Streicheleinheiten und kann auch schonmal lustig werden. Seine Pflegerin wird morgens, freudig mit einem Fieb-Konzert von ihm begrüßt. Beim Gassi gehen merkt man, dass Haku bisher noch nicht viel kennengelernt hat. Viele Dinge, gerade laute Geräusche, verunsichern ihn noch sehr. Im Wald oder Feld hingegen kann er schon deutlich entspannen und den Spaziergang genießen. Haku ist mit seinen Artgenossen gut verträglich, spielt und kuschelt auch gerne mit den ihm vertrauten Hunden. Hundekumpeline „Babs“ und er, sind ein eingespieltes Team und würden sich auch über ein gemeinsames Zuhause freuen. Gerade Haku orientiert sich sehr an etwas sichereren Hunden, deswegen wäre eine gemeinsame Vermittlung oder ein vorhandener souveräner erst-Hund von Vorteil. Im Freilauf (eingezäunte Wiese), zeigt sich der junge Rüde im Umgang mit Artgenossen stets aufgeschlossen, freundlich und ruhig. Für Haku wünschen wir uns ein ruhiges Zuhause, ohne kleine Kinder und eher ländlich gelegen, dass ihm die nötige Zeit und Sicherheit gibt, seine Ängste zu überwinden. Haku wurde bei uns auf alle Mittelmeerkrankheiten negativ getestet.